

Antrag Nr. 25-F-22-0109

CDU und FDP

Betreff:

Bolzplatz Erbenheim
- Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 25.11.2025 -

Antragstext:

Der sanierte Bolzplatz in Wiesbaden-Erbenheim wird erfreulich gut genutzt. Allerdings berichtet der benachbarte Reitverein, dass regelmäßig Fußbälle auf sein Gelände gelangen und den Reitbetrieb stören.

Eine mögliche Abhilfe wäre die Errichtung eines Ballfangzauns an der Längsseite des Platzes und Erneuerung und/oder Erhöhung des bestehenden Ballfangzaunes hinter dem Tor jeweils in Richtung Reitverein.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass am Erbenheimer Bolzplatz sowohl entlang der Längsseite des Platzes als auch hinter dem Tor jeweils in Richtung Reitverein geeignete Maßnahmen getroffen werden, um das Überschießen von Bällen wirksam zu verhindern. Dies kann beispielsweise durch die Erneuerung und/oder Erhöhung des bestehenden Ballfangzauns hinter dem Tor sowie durch die Errichtung eines zusätzlichen Ballfangzauns entlang der Längsseite zum Reitverein erfolgen.

Wiesbaden, 25.11.2025

Rainer Pfeifer
Fachsprecher
CDU-Fraktion

Daniel Velte
Fraktionsreferent
CDU-Fraktion

Katharina Ostermann
Stadtverordnete
FDP-Fraktion

Frank-Julian Lube
Fraktionsreferent
FDP-Fraktion